
REQUERIMENTO N° 258⁄2007

EMENTA: ao Sr. Prefeito Municipal Sr. João Antônio Salgado Ribeiro em parceria com a SABESP, 
solicitando informação sobre a possibilidade em caráter de urgência colocação  de rede de água e se 
possível esgoto na travessa da Avenida João Francisco da Silva Bairro do Feital, pois os poços estão 
contaminados, causando doença nas crianças.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que já foram feitos vários req. “136⁄2005, 54⁄2006 r 196⁄2006” solicitando a interligação 
da via pública Av. João Francisco da Silva (Feital) com a rua Edarge Vieira Marcondes (Vista Alegre), 
isto ajudaria os moradores desta travessa e também as comunidades Feital e Vista Alegre pois é uma 
reivindicação antiga esta interligação.

 

Considerando  que os moradores foram contemplados com a implantação de ENERGIA elétrica com o 
programa “Luz para Todos” do Governo Federal.

 

Considerando  que  os  moradores  estão  pedindo  “Urgentemente”  a  implantação  de  rede  Agua  e  se 
possível  também  rede  de  Esgoto,  pois  os  poços  de  água  que  são  de  uso  doméstico  estão  todos 
contaminados, não tendo mais espaço para fazer novas “Fossas” causando doença principalmente nas 
crianças.

 

REQUEIRO  à Mesa, ouvido o Plenário dessa Casa de Leis, seja oficiado ao Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônia Salgado Ribeiro em parceria coam a SABESP, solicitando informação sobre a possibilidade em 
caráter de urgência colocação de rede de água e se possível esgoto na Estrada particular da Avenida João 
Francisco da Silva Feital, pois os poços estão contaminados causando doença nas crianças.

 
 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 05 de novembro de 2007.

 
 
 
 

VEREADOR JOSÉ CARLOS GOMES - CAL


